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英華書院家長教師會第二十三屆執委 

第四次會議紀錄 

 

日期: 二零一八年五月十二日（星期六） 

時間:  下午二時十五分 

地點: 英華書院天台會議室 

出席:  李李賽紅女士（主席）、劉慶賢先生（副主席）、鄭鈞傑校長（副主席）、麥德

祥副校長、黃筱茵老師、龔倩玉老師、麥泰元老師、劉卓能老師、黃蕙妍老師、

姚金濠老師、梅威倫先生、余秉洪先生、劉永樂先生、林馮翠明女士、陳國威

先生、陳曉輝先生、謝陳思穎女士、尹露成先生、黃禮邦先生 

缺席: 陳鴻達先生、趙丘月華女士、許張翠儀女士 

 

(一) 通過第二十三屆執委會第三次會議紀錄 

• 動議通過：劉永樂先生 

• 和議：余秉洪先生 

    

(二) 校長報告事項 

• 校長匯報2017-18年度中二至中五年級插班申請定於五月及六月刊登廣告，本月

將安排刊登廣告事宜。 

• 政府資助的新一輪維修工程將於2018年暑假期間展開，禮堂閣樓和部分地板將

會更新，其他翻新工程包括飯堂大門對面空地將增設小型的表演臺階。學生會

會長、領袖生長、社長及最佳學社會員的名牌亦已更新及遷往其他地方。為慶

祝學校二百周年校慶，一樓及二樓走廊將進行翻新工程。 

• 在教師、家教會代表及學生會代表的參與下，新的3年飯堂服務的招標程序已經

完成。 

• 現任香港特別行政區政務司長張建宗先生已答允出席將於今年十二月十四日下

午五時三十分舉行的畢業典禮之主禮嘉賓。 

• 2007年畢業生鄭賢斌先生捐贈了港幣10萬元，用於支持有需要學生的教育用

途。學校亦收到由一位中三學生家長的港幣10萬元捐款，以感謝輔導主任凌繼

昌老師對學生的關懷和學校輔導組為學生的學業成績及心理健康等作出努力和

貢獻。 

• 中三家長晚會已於三月十六日完滿舉行，讓家長了解學生未來的職業及生涯規

劃，協助家長及學生計劃中四的學科選修。 

• 學校於下學期舉辦了一系列針對中三、中四及中五學生的職業研討會。中三學

生將於五月有職業就業指導和中四科目選擇等面談。 

• 師友計劃已於四月廿一日成功舉辦，英華書院舊生被邀請以導師角色與中五同

學分享，以便他們能就自己作出合適的規劃。 

• 中五家長晚會已於五月四日完滿舉行，讓家長了解如何配合學生準備香港文憑

試、繼續升學及升級等議題。 

• 一年一度的資優教育講座已於三月二日假紐寶璐禮堂順利舉行。香港城市大學

數學系教授及香港資優教育學苑顧問韓耀宗教授主持講座，題目為「從資優的

本質看如何培育數理資優生」。 
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• 6E班的李浩勤同學（Li Ho Kan）已獲得了牛津大學的有條件錄取通知，以學習哲

學、政治和經濟學（PPE）學位課程。牛津大學連續第三年在英國大學排名中名

列首位，在2018年QS世界大學排名中於政治和國際研究排名第二。 

• 6C班的林梓俊同學（Lam Tsz Chun）通過校長提名，獲得了日本早稻田大學通識

學院取錄，入讀學位課程，該計劃是英華學院和早稻田大學的學術合作項目。

另外，Chuk Yin Cheung 同學亦透過校長提名，獲早稻田大學政治科學及經濟學

院取錄。早稻田大學在日本私立大學之中排名首位。 

• 6C班的 Cheung Yiu Yan Ivan 同學獲香港演藝學院取錄入讀音樂學士學位課程。

他是第二位中五學生在沒有參加香港中學文憑考試前已獲香港演藝學院取錄。

近年來，由於學校良好的音樂環境和提供更多的音樂交流機會，越來越多學生

選擇音樂作為大學的主修學科或選擇入讀音樂學院。現時，三位舊生正在美國

著名的伊士曼音樂學院中學習。 

• 紀律訓練營已於三月廿七至廿九日於衞理園舉行。是次訓練營希望學生們能夠

跟隨馬禮遜牧師的足跡，成為我們主耶穌基督的忠實紀律者。福音營將於七月

二至五日假香港基督教女青年會梁紹榮度假村舉行，超過100名學生報名參加，

更多老師準備在營地提供幫助，見證基督並與學生分享他們信仰的經驗。 

• 二百周年活動： 

o  校友回校日暨嘉年華會 (Home Coming Day and Fun Fair) 將由十一月廿三

至廿四日延期至十一月三十日至十二月一日舉行。 

o  馬六甲的訪問定於四月六日至九日舉行，旨在尋找第一所英華學院位於

馬六甲的原址。該原址位於馬六甲基督教堂附近，並在教堂舉行了紀念

活動。 

o  英華書院二百周年視藝展已於四月八日假香港中央圖書館完滿舉行。中

一至中三學生已於分別安排參觀是次視藝展。 

o  二百周年音樂會已於五月七日順利舉行，亦藉此感謝老師及學生的努

力，為是次音樂會成功舉行。 

o  感謝日本京都圓光寺借出英華書院於1855年出版的新約全書，借出之聖

經並將於今年十一月在香港歷史博物館舉行的創校二百年校史展展出。 

• 6E班的林峻毅同學獲選為2018年香港傑出青年義工。 

• 中四年級的鄧業亨同學在荷蘭舉辦的世界音樂大賽中獲全球第八，並參加為期

兩星期的管風琴訓練。 

• 英華書院成功進入第十二屆香港盃外交知識競賽最後五強，並成功榮獲冠軍。 

• 英華傑出校友： 

o  香港中文大學眼科及視覺科學學系梁啟信教授 

o  終審法院常任法官張舉能 

 
 

(三) 校董報告事項  

• 主席李李賽紅女士報告已於二零一八年三月二十日出席校董會議。 

• 是次會議商討事項其中包括二百周年校慶活動事宜。 
 

(四) 報告事項  
 



[頁三] 

 

1. 家長自由談 - 2018年3月3日 (負責人：劉慶賢先生；其他成員：全體委員)  

劉慶賢先生報告就「家長自由談」後收到的家長意見反映筆記，可從以下三個
方向跟進（可參考第三次會議紀錄報告事項 3.3）： 

a) 家長對學校提出的意見，交由學校跟進。主席李李賽紅女士報告已把有l 

關意見呈交學校。 

b) 問題曾在自由談中提出過而委員們已經作答，但仍然出現在自由談後之
意見反映筆記上，會視為當天委員們未能作答的問題去處理，會照往常
做法，請學校提供答案，並把問與答刊登在六月出版的會訊內。 

c) 家長就自由談舉辦的模式及內容：下屆委員可以審視自由談的模式及內
容。 

 

2. 敬師日 - 2018年3月13日 (負責人：梅威倫先生、陳曉輝先生、陳國威先生及張

翠儀女士) 

• 梅威倫先生報告於早會時致送敬師日禮物給老師，以示謝意的情況。 

• 鄭鈞傑校長感謝各家長為敬師日的悉心安排。 

• 主席李李賽紅女士感謝各負責委員為老師揀選的禮物，亦感謝陳傑文校友捐
出另一份敬師日禮物。有委員建議邀請陳傑文校友出席家教會周年聚餐以表
謝意，陳國威先生會跟進邀約事宜。。 

 

3. 世界閱讀日 - 2018年4月 (負責人：劉永樂先生及陳曉輝先生)  

• 劉永樂先生報告已印製三百套書簽，並準時送給學生。 

• 龔倩玉老師通知各委員，獲獎的書簽設計已於四月二十三日在校園內展示出
來，得獎名單亦於網上公佈。龔倩玉老師感謝劉永樂先生把設計送呈印刷公
司。 

• 主席李李賽紅女士感謝龔倩玉老師聯絡圖書館家長義工協助制作閱讀日活
動各項得獎作品置展示板。 

 

4. 與社工合辦親子活動：親子同樂日(Bubble Football) - 2018年4月14日 (負責人 -

活動組委員：劉永樂先生、余秉洪先生、陳鴻達先生、陳曉輝先生、張翠儀女士  

及陳國威先生) 

• 劉永樂先生匯報親子同樂日(Bubble Football)已經完滿結束，共三十名學生、
老師及家長參加。社工亦於活動後跟參與的同學分享活動的意義及檢討勝負
的關鍵。梅威倫先生提出，原本的活動收費是不包括賽後檢討；主席李李賽
紅女士補充，因為經學校社工再次檢視是次活動性質後，認為基本上都符合
優質教育基金(QE Fund)的撥款要求，只欠檢討部分，故建議加進有關部分。 

• 余秉洪先生感謝參與及籌備是次活動的老師和家長。 

• 有委員表示是次「親子同樂日」似乎沒有得到預期中的熱烈反應，只用了半
個戶外足球場，還有足夠的空間讓更多同學及家長參與。各委員就是次活動
分享意見： 

o 劉永樂先生認為如果使用有空調的學校禮堂進行Bubble Football，可能
報名的情況會較踴躍。 

o 主席李李賽紅女士認為可能跟是次活動的宣傳時間及形式有關。由於
活動於復活節假期後舉行，學校通告因種種原因，只能在復活假期後
發出，宣傳的時間較短。 

o 黃筱茵老師認為倘若能早於復活節假期前出通告及宣傳，或會得到同
學積極的回應。 

o 主席李李賽紅女士感謝黃筱茵老師特意剪輯了一條宣傳短片，安排在
復活節假期後的學校早會時段播放，讓從未參與 Bubble Football 的同
學感受活動的箇中樂趣。 
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o 陳曉輝先生回想之前家教會會議中，大部分委員均支持 Bubble 

Football，建議各委員於下次舉辦活動前嘗試了解當下學生的興趣才作
出活動建議。 

o 余秉洪先生認為初中級別的學生在周六及周日早已安排各類活動及訓
練，故學生需要安排調協，才可出席「親子同樂日」活動。余秉洪先
生反映家長對活動的意見是「貴精不貴多」，建議來年在作出決定之
前，可先做調查以探討參加者的興趣或期望。主席李李賽紅女士回應
現今大部分學生在周末都會參與各式各樣的活動及補習，所以有興趣
參與學校或家教會活動時確實是需要作出取捨和安排。 

• 主席李李賽紅女士期盼下一屆活動小組委員可以參考是次意見分享，以茲借
鑒。 

• 麥德祥副校長總結：理解家長及學生對活動類別都有不同的期望及要求，但
往往一些意願或期望調查卻沒法反映出其實際的結果。建議可參考社工及輔
導組的意見，因為他們都屬於比較前線與學生接觸的一群，應該比較了解學
生的興趣。其實，是次「親子同樂日」辦得不錯，只是反應不如大家預期般
熾熱。 

  

5. 親子平衡小組：劉永樂先生匯報另一項由社工舉辦的親子活動 -- 親子平衡小組

已於2018年4月至5月期間舉行，共有八次的工作坊。 

 

6. 其他：  

• 主席李李賽紅女士報告已有七位家教會委員報名參加「二百周年校慶晚宴」。

鄭鈞傑校長補充，是次校慶活動亦有籌款的元素，籌得之款項將用作二百周

年校慶活動之用，餘款將撥入英華教育基金。教育基金已設立會員機制，如

榮譽會員及附屬會員等，希望各位家長支持。 

• 鄭鈞傑校長通知各委員，中華基督教會香港區會創會百周年感恩聯合聖餐感

恩崇拜謹定於2018年9月29日（星期六）下午五時正，假亞洲國際博覽館舉

行。銘賢書院及英華女學校將聯同英華書院詩班一同表演，另英華書院管弦

樂團亦會參與表演。另外，中華基督教會香港區會亦誠邀各家教會委員出席

上述活動。 

 

(五) 討論及跟進事項  

1. 與社工合辦家長講座：認識青少年潮流文化 - 2018年5月19日 (負責人：活動組

委員：劉永樂先生、余秉洪先生、陳鴻達先生及尹露成先生)  

• 家長講座通告已於四月二十五日透過 e-class 發放，是次活動於五月十九日

下午二時三十分至四時假紐寶璐禮堂舉行，由香港基督教服務處學校社會工作

服務總主任盧松標先生主講，共148人報名出席。 

• 講座活動小組來年需要考慮講座的資源分配及委員值勤表，協助推展活動。 

 

2. 交流團工作安排及進度 - 2018年7月1日至7月5日(負責人：籌備委員會主席：馮

翠明女士，其他成員：李賽紅主席、劉慶賢先生、丘月華女士、陳思穎女士及

黃禮邦先生) 

• 林馮翠明女士匯報兩次交流團前工作坊的情況，分別於四月十四日及五月五

日舉行。地理科主任陳淑貞老師和黃筱茵老師於第一次工作坊分別向同學講
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解濟洲的地理知識及匯報技巧；丘月華女士則向各同學講解項目管理的知

識。大部分同學都能把學到的知識應用於第二次工作坊上，特別是匯報和項

目管理的部分。 

• 其他有關遊學團的工作安排，會按計劃進行。 

 

3. 六月號家教會會訊工作進度 (負責人：主席李李賽紅女士及林馮翠明女士) 

• 主席李李賽紅女士報告會訊大綱及各項工作日程已釐定，今天（五月十二日）

為文章的截稿日期。 

• 六月號會訊將印1,300份，預計將在六月最後一周印刷妥當並派給所有同學。 

 

4. 「校褸環保著」計劃工作安排及進度 (負責人：主席李李賽紅女士、劉慶賢先

生、余秉洪先生及黃禮邦先生) 

• 黃禮邦先生報告「校褸環保著」是首次試辦的活動，具展示效用。有關通告

已於五月三日透過 e-class 發放，至現時數天收集了一件環保校褸。距離截

止日期尚有個多月，期望遲些會有更多的家長捐出校褸。至於銷售安排，因

為需視乎捐出校褸的數量，所以會在收集期結束後才決定。 

• 主席李李賽紅女士衷心感謝黃筱茵老師及麥泰元老師為是項活動的流程提出

很多寶貴的意見。 

• 黃禮邦先生建議可於合適的場合（如早會）直接向學生宣傳有關活動，陳曉

輝先生表示由於收集期比較長，可請聯絡於不同階段協助宣傳，余秉洪先生

建議於下周的講座時，直接向參與的同學及家長宣傳。 

• 麥德祥副校長建議可於收集環保校褸的位置標示活動的有關內容，如收衫要

求及收集期等，以收宣傳推廣之效。 

• 劉永樂先生及主席李李賽紅女士分別建議向各級學生及家教會家長委員推廣

「校褸環保著」，亦可考慮於畢業生謝師宴時宣傳是項活動。 

 

5. 飯堂管理委員會家長代表報告 (負責人：劉慶賢先生、劉永樂先生及余秉洪先

生) 

• 劉永樂先生報告飯堂選擇投標已順利完成，兩家投標商分別為現有的英華飯

堂供應商及另一供應商。當日有三位學生代表、三位老師代表及三位家長代

表連同校長共十位進行會議。 

• 鄭鈞傑校長表示雖然選擇過程是點算各代表的票數，而不是計算平均分數，

但飯堂管理委員會必須記錄每位代表的分數，作為存根。 

• 余秉洪先生對現有標書的評分標準及評分準則提出疑問，鄭鈞傑校長表示過

往兩輪飯堂招標均以學生、老師及家長代表的票數為最終選擇的準則。 

• 麥德祥副校長分享了曾經為大型維修工程(Major Repair)而設定公開招標程序

的評分比例的經驗。當時的評分準則為30%技術提案，另外70%為費用提案。

批核時需要先打開技術提案的投標作評審，通過技術提案後才再審視費用提

案。這類大型項目的標書，需要很長的時間來進行招標程序。如飯堂招標需

參考MR的投標方式，則建議標書100%可以預先分為若干評分部分。學生代

表需要先透過向同學進行問卷調查，確保他們能夠代表學生選擇投票。家教
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會委員衹需要依釐定投標的評分比例，代表家長作為見證及參與選擇投標。

麥德祥副校長認同需要在開標前確定各評分項目所佔的百分比。而不同性質

的招標，各項目所佔的百分比是可以調整的。 

• 余秉洪先生提出是否應在審標前向各與會者提供評分準則，以務求大家都有

客觀的準則作參考。主席李李賽紅女士分享評分制度雖然有標準，但亦有個

人取向，很難作出指引。黃禮邦先生亦分享個人經驗，私人企業在審標時，

評審委員對不同的供應商的評分都會反映其投票的意願。 

• 主席李李賽紅女士建議來屆飯堂管理委員會需要確定以點算投票或計算分數

作為選擇投標的準則，並必須預先公佈準則及程序。飯堂管理委員會在下一

輪飯堂招標時應參考是次會議紀錄，以茲借鑒。 

• 麥德祥副校長重申學校必須依照教育局的指引進行招標程序，所有標書內容

都屬敏感資料，必須謹慎及以高度機密方式處理。 

 

6. 優化家教會網頁工作進度 (負責人：主席李李賽紅女士、劉慶賢先生、劉永樂

先生及梅威倫先生)  

• 劉慶賢先生報告優化家教會網頁小組已同意有關網頁更新，並在其測試網站

上進行了測試，又在測試站點更新了網頁手冊。 

• 如活動照片及會議紀錄經整理後，可以上傳及更新家教會網頁。 

 

7. 章程優化工作進度 (負責人：主席李李賽紅女士、林馮翠明女士、梅威倫先生、

余秉洪先生、陳曉輝先生及麥德祥副校長) 

• 經章程優化工作小組開會及是次家教會會議後，由梅威倫先生動議，余秉洪

先生和議，建議修改以下三項條文： 

a) 釋義：由「教育統籌局」改為「教育局」。 

b) 宗旨(4)：建議刪除，並置於(五)組織，另亦修改(五)部分條文，建議修改

如下： 

會員大會為本會的最高權力機關，由全體會員組成，執行委員會主席同

時擔任會員大會主席。執行委員會成員按本條(2a)之規定產生，負責執行

會務及會員大會通過之議決案，並選舉家長校董加入英華書院校董會。 

c) 選舉規則：如兩位或以上的候選人遇到相同的票數時，由校長或其授權

之校方代表即場以抽籤形式選出執行委員，此規則條款可以作為選舉委

員時的指引（正式條款措詞待定）。 

• 梅威倫先生表示知道部分委員想修改會章的措詞，尤其是宗旨部分。然而，

修改會章需要經家教會周年會員大會通過，如大幅度修改，所須時間會較

長，故留待往後的執委會進行研究。 

• 余秉洪先生對會章內的職權（頁三）提出疑問，表示現有各組的職權並沒有

負責家長義工部分，主席李李賽紅女士回應，現時是由聯絡組委員負責聯絡

及安排聯絡員、圖書館家長義工及其他義工的工作。根據上次會議就負責家

長義工方面的討論，已決定成立工作小組以探討有關安排，所以可留待有關

工作小組再作商討。 

• 麥德祥副校長指出會章內秘書的職權主要是文書工作及製作活動的宣傳資

料，老師委員（秘書）只需負責撰寫家教會活動通告（秘書兩名：家長及教

師各一）。 

• 家教會周年會員大會暫定日期為二零一八年十一月四日（首選）或二零一八

年十月二十八日（次選）。［會後備忘錄：家教會周年大會定於十一月四日舉
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行］。 

 

8. 2018年7月中一新生註冊日(家教會簡介) (負責人：全體委員) 

• 日期：二零一八年七月十二日。 

• 時間：上午十一時在紐寶璐禮堂集合。 

• 目的：希望家教會全體會員出席，向中一新生家長介紹家教會。 

 

9. 中一新生家長交流會 (負責人：全體委員)  

• 日期：二零一八年九月一日。 

• 時間：下午三時至四時三十分。 

• 備註：中一新生訓練營的出營日為二零一八年八月二十五日。 

 

10. 2018-2019年度聯絡員籌備工作 (負責人：聯絡組委員—陳鴻達先生及梅威倫先

生)  

• 主席李李賽紅女士分享各班聯絡員非常關注新學年的工作安排，麥德祥副校

長表示新學年的各班名單約於於八月底公佈，屆時聯絡組委員可進行籌組工

作。 

 

11. 2018-2019年度圖書館義工及家長其他義工籌備工作 (負責人：余秉洪先生、陳

思穎女士、黃禮邦先生及陳曉輝先生) 

• 主席李李賽紅女士分享以往圖書館義工由聯絡組委員負責統籌聯繫。 

• 今學年所有家長義工（包括聯絡員、圖書館義工及其他家長義工）名單現存

放於家教會的 Google Drive 內，惟其他家長義工名單只有中一級。劉慶賢

先生提醒各委員在使用家長名單的資料時要小心，切勿外洩有關資料。 

• 由於家長義工名單內有個人資料，各委員一致認為不能向他人洩漏有關資

料。麥德祥副校長補充，家長義工資料只限於家教會的宣傳及聯繫工作之

用，不能用作其他用途。 

• 鄭鈞傑校長關注委員使用家長義工資料的情況，主席李李賽紅女士表示，家

教會由去屆開始開設了Google Drive以存放各項資料（主要為活動相片），今

屆已經開設另外一個，每個Google Drive的用戶名稱及密碼都不同，而有關

資料只會提供予該屆委員以方便其工作，即每屆委員只可使用該屆的資料。 

 

12. 家教會第二十四屆周年大會暨執委選舉籌備工作 - 成立籌備委員會、商討講座 

主題內容及講員人選  

• 為準備第二十四屆周年大會暨執委選舉工作，家教會需要成立周年大會暨執

委選舉籌備委員會，統籌有關工作。 

• 關於大會的主講嘉賓及主題，鄭鈞傑校長建議邀請蔡元雲醫生，麥德祥副校

長建議主題為：青少年抗逆力。校長將跟進蔡元雲醫生是否能出席周年大會

講座。余秉洪先生提出余德淳博士也是一位出色的主講嘉賓，亦可成為學校

的考慮之列。 

• 主席李李賽紅女士分享以往周年大會暨執委選舉籌備委員會的主席，多數由

中六畢業生的家長委員擔任，因為可以保持其獨立性，避免有利益衝突。任

何委員，包括附屬會員具備有主持周年大會暨執委選舉的經驗，都可考慮邀

請其擔任籌備委員會主席。 

• 各委員贊成主席李李賽紅女士聯絡及邀請有經驗的附屬會員作為籌備委員
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會主席。 

• 第二十四屆周年大會暨執委選舉籌備委員會成員：主席（邀請中）、主席李

李賽紅女士、劉慶賢先生、劉永樂先生及梅威倫先生。 

 

13. 互選2018-2019年度家長校董  

• 主席李李賽紅女士已擔任2017-2018年度家長校董，由於任期將過，需要選

出新一屆家長校董。 

• 家長校董需由現任家教會家長執行委員中選出一名委員擔任，家長校董均須

出席數次校董會會議及參與校董會及學校的活動。 

• 經執委投票後，劉慶賢先生獲選為2018-2019年度家長校董，任期一年，下

學年首次校董會會議將於十月舉行。 

• 鄭鈞傑校長感謝各家長熱心為學校服務。 

 

(六) 其他事項 

1. 檢視家教會各宗旨實施情況  

• 余秉洪先生分享意見及建議： 

o 為切合家教會的宗旨，可先評估現有的活動及列出明年可推展的活動。 

o 為每項活動設定目標（收到部分家長的意見，覺得家教會的活動宜「貴

精不貴多」）。 

o 由於低年級的家長較關注兒子的學校生活，故活動會以研討會或講座為

主，並評估家長是否能夠獲益。因家教會人力資源有限，宜集中舉辦一

些受歡迎的活動，以希望有更多參加者參與。 

o 有家長表示未能知悉活動資料，以致錯過參加機會。 

o 家長自由談可考慮每年舉辦兩次及第一次盡量於上學期舉行。 

o 切合家教會宗旨的活動建議：可以為敬師日提供「心意卡」給同學寫上

對老師的敬意或舉辦「最喜愛的老師」的選舉。 

o 協助檢視及改善校園設施，為學生謀福利，如增設/更換冷氣機。麥德祥

副校長表示老師委員都會聽取家長於家教會執委會會議時就有關改善校

園設施的意見，惟必須按可行性及工程優次進行。 

• 陳曉輝先生表示雖然活動的受歡迎程度是十分重要，但不能僅以參與者的人

數來評估每項活動的效益，如親子平衡小組就是一個很好的例子。他表示該

次只有八對父母及學生參與活動，參與人數不多，但他個人認為活動很有意

思。他續建議日後在決定舉辦活動前可先檢視過往的成效，再作詳細討論後

才決定是否舉辦。 

• 麥德祥副校長回應及溫馨提示各委員，家教會活動除了要切合家教會的宗旨

外，亦須符合當時學校的關注事項，還要考慮場地的可行性及其活動的獨特

性質，如親子平衡小組就不適合擴大參與者的人數，因為社工及參與的家庭

的數目要維持一定的比例。另外，亦有機會出現一些並非切合到家教會宗旨

的活動，但對學生或家長非常是有義意的。 

• 主席李李賽紅女士總結家教會一直努力構思新活動去實踐宗旨，如二百周紀

念品售賣活動，家長及學生的反應非常熱烈。將來舉辦活動時，委員可以把

活動的目標及家教會的宗旨聯繫起來，方便檢視家教會各宗旨的實施情況。 
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2. 活動優化小組 

• 委員同意成立活動優化小組。 

• 小組委員：主席李李賽紅女士、林馮翠明女士、劉慶賢先生、余秉洪先生（麥

德祥副校長於需要時列席）。 

 3. 校園設施改善工程 

• 麥泰元老師表示家長關注改善校園設施，學校會聽取有關意見。至於更換冷

氣機事宜，學校早於2012年已向政府申請撥款，由批核到撥款，當中遇上很

多問題，因此工程要到2018年暑假才能展開。鄭鈞傑校長解釋，主要問題出

現在政府部門之間的批核程序。 

 

 4. 家教會周年聚餐 

• 家教會周年聚餐定於七月十三日舉行。 

 

會議結束時間：下午六時十五分 

 

(七) 下次會議日期 

2018年9月15日下午二時十五分。 

 
 

 

 

 

 

秘書：╴╴╴╴╴╴╴ 主席：╴╴╴╴╴╴╴ 

 林馮翠明女士 李李賽紅女士 


